

Unter diesem Motto startete im März 2024, die von der LEADER Region Oberland initiierte Zusammenarbeit der Hortkinder aus Obergurig und dem Kuchenhäusel, unserem ortsansässigen Bäcker.

Die Aufgabenstellung - auf den ersten Blick scheinbar einfach!

Was macht unseren Hort aus oder für welches Projekt wünschen wir uns finanzielle Unterstützung. Da sprudelten alle vor Ideen. Dies sollte nun in Zusammenarbeit mit unserem Bäcker in Form eines Schmuckbrotes gestaltet werden. Das erwies sich als wesentlich schwieriger.

Schon seit geraumer Zeit spukt immer wieder die Idee durch den Hort, im Garten eine sogenannte "Matschstrecke" zu errichten. Das ist eine aus mehreren Becken in unterschiedlicher Höhe bestehende Bahn, welche durch eine Pumpe befüllt wird. Dort besteht für die Kinder die Möglichkeit sich mit dem Element "Wasser" zu beschäftigen, Wasser anzustauen, umzuleiten und zu experimentieren.

Schnell waren sich alle einig. Gemeinsam wurden Pläne geschmiedet und Entwürfe gezeichnet, mit denen wir zum Bäcker gegangen sind. Die Mitarbeiter vom Kuchenhäusel waren der Idee von Anfang an sehr aufgeschlossen gegenüber und gern bereit uns zu unterstützen. Es wurden mehrere "Probebrote" gebacken bis die perfekte Form und Größe der Wasserbecken gefunden wurde.

Nun waren die Hortkinder der dritten und vierten Klasse gefragt. Aus den Broten musste eine Matschstrecke gestaltet werden. Mit Salzteig ging es ans Werk. Wiese, Blumen, eine große Pumpe, das fließende Wasser und allerhand Tiere, die um die Matschstrecke saßen, mussten geformt, bemalt und platziert werden.

Danach hieß es warten – auf die Juryentscheidung!

Ende Mai erhielten wir eine Einladung zur Preisverleihung nach Kubschütz zum Bäcker Richter. Bei frisch gebackenem Kuchen und Brot wurden nach einem kleinen musikalischen Programm die stolzen Preisträger verkündet

Alle waren sehr aufgeregt und fieberten dem entscheidenden Moment entgegen.

13 Preise wurden verliehen – lange wurde unser Name nicht aufgerufen. Doch dann war es endlich soweit und das Warten hatte ein Ende.

Hort "Tintenklecks" – 2. Platz - 2.000,-€ Preisgeld!!!!

Die Freude bei allen Beteiligten war riesig. Auch unser Bürgermeister gehörte zu den ersten Gratulanten. Wir danken dem Kuchenhäusel für das Backen unserer Brote und für die Unterstützung unseres Projektes. Natürlich heißt es für uns noch weiterhin zu sparen, denn leider reicht diese Summe noch nicht für die Umsetzung unseres Wunsches, doch ein Anfang ist gemacht!





